



LA VILLE  
DE STAD



INVITATION

## Assemblée générale 2025 de l'Association Internationale des Villes Éducatrices

Ville de Bruxelles

19 → 21 mars 2025

Mesdames, Messieurs, Chères et chers Membres de l'Association internationale des Villes Éducatrices,

C'est avec grand plaisir que nous vous invitons à l'**Assemblée générale de l'Association internationale des Villes éducatrices, qui aura lieu du 19 au 21 mars 2025 à Bruxelles.**

Depuis le 19<sup>e</sup> siècle, l'éducation et l'enseignement tout au long de la vie sont au cœur des préoccupations de notre capitale, car la Ville de Bruxelles considère l'enseignement comme **un enjeu majeur et un levier par excellence de l'épanouissement et de l'émancipation.** C'est pourquoi la Ville a toujours œuvré à développer son propre réseau d'enseignement communal auquel nous consacrons la plus grande partie de notre budget. Aujourd'hui, avec nos 120 établissements scolaires et bibliothèques, nous touchons l'ensemble de nos concitoyennes et concitoyens, de l'enseignement maternel à l'enseignement supérieur, en passant par l'enseignement pour les adultes, la formation continue tout au long de la vie et l'éducation permanente. La Ville de Bruxelles a également développé **d'importantes politiques sociales, sportives et culturelles, en particulier en faveur de la jeunesse, inclusives et participatives.**

Au cours de ces journées, nous aurons l'occasion de vous faire découvrir de nombreuses initiatives éducatrices à Bruxelles, de vous proposer des visites d'études et des rencontres avec des professionnels. Ces journées promettent de stimuler la réflexion et le débat.

Par ailleurs, Bruxelles étant une ville millénaire, riche d'un immense patrimoine culturel, artistique et architectural, du Moyen Âge à nos jours, du néo-classicisme à l'art nouveau et l'art déco, nous vous concoctons un programme riche en découvertes. Enfin, notre ville compte plus de 180 nationalités différentes. La cohésion sociale, la solidarité, le respect sont donc également au cœur de nos projets afin de rester **une Ville où il fait bon vivre, une Ville que nous construisons ensemble et où nous pratiquons un art de vivre où se côtoient la bienveillance au quotidien, l'humour et une touche de surréalisme.** Vous aurez également l'occasion de le constater.

Vous trouverez le programme complet de ces journées en annexe et je me réjouis d'avance de pouvoir partager nos expériences éducatives réciproques afin d'apprendre les uns des autres, dans l'intérêt de nos habitants.

Au plaisir de vous rencontrer en mars 2025 !

Cordialement,



**Faouzia Hariche**

Échevine de l'Instruction publique, de la Jeunesse, des Ressources humaines et de la Petite enfance



**Philippe Close**

Bourgmestre de la Ville de Bruxelles